



ALEJANDRA AROS ZÚÑIGA, DIRECTORA REGIONAL (S) DEL INE.

Piden renuncia al director regional del INE y asume Alejandra Aros como subrogante

●El Gobierno solicitó la renuncia del director regional del INE, Marcelo Álvarez Curumilla. Así lo comunicó ayer el delegado presidencial de La Araucanía, José Montalva, quien confirmó que la medida fue solicitada desde el nivel central, en el marco de una evaluación de sugerión, la que ocurre justo en medio de la realización del Censo 2024.

Montalva descartó que la decisión se relacione con la polémica por los ataques que han sufrido los censistas en la Región.

De inmediato se dio a conocer el nombre de quien asume la dirección regional del órgano estadístico en calidad de subrogante, mientras se completa el proceso de selección del cargo, a través del sistema de ADP.

Se trata de Alejandra Aros Zúñiga, quien al momento de su nombramiento se desempeñaba como jefa de la Unidad Técnica de la institución. Es Licenciada en Matemática y titulada de Estadístico de la Pontificia Universidad Católica de Chile, con estudios de Magister en Economía Aplicada en la Universidad de Chile. ☞